

## **SANIDAD PÚBLICA**

### **Alcobendas dedica una plaza a la sanidad pública**

Alcobendas, 20 dic (EFE).- Alcobendas ha rebautizado hoy una plaza del bulevar Salvador Allende como plaza de la Sanidad Pública, en lo que supone un homenaje de la ciudad a todos los profesionales que cada día "trabajan para proteger y curar a la ciudadanía", y cuyo esfuerzo "está siendo mucho mayor" en la pandemia por la covid-19.

La propuesta de poner el nombre de Sanidad Pública a una plaza de la localidad fue aprobada por el pleno a raíz de una moción presentada por Podemos.

En la presentación de este renombramiento han participado diferentes sanitarios de la localidad y la directora del Centro de Salud Arroyo de la Vega, Teresa García Ortiz, además de la concejala de Salud, Ofelia Culebradas. También ha asistido el alcalde, Aitor Retolaza, y el vicealcalde, Rafael Sánchez Acera, quien ha puesto en valor el trabajo de los sanitarios de Alcobendas desde que comenzara la pandemia, y ha subrayado que "el gran éxito" de la vacunación en España tiene su base en "la confianza que tiene la ciudadanía en la sanidad" y en sus profesionales.